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           巻頭言

        新たな日常とともに

                湯浅 禎也

2020～2021 期会長を務めさせていただきます湯浅です。

この期の主題をどうするか、いろいろと悩みましたが、や

はりコロナウィルスを経験し歴史的な転換点に立ち合い

我らが西クラブも来年に40周年を迎えるということも有

り、すべてに関して新たな日常を迎えなければならないと

思い、新たな日常とともににしました。ワイズの活動にと

どまらず、社会、経済、外交すべてが今までと違う状況が

生まれてくると思います。

私たちの活動に於いて、社会奉仕、国際奉仕、青少年育成

など基本理念はいままでと変わらずですが、その手法や方

法は時代に逆らわず、新しい手法を模索していかなければ

なりません。事業ごとに真摯に向き合い考えていきたいと

思います。

具体的には、ＹＭＣＡとの共働に今まで以上に力をいれ、

アジア協会との連携もできればと

思っています。まだまだ状況がどのようになっていくか分

かりませんが、このような難局を

乗り切るために、あらゆる世代や職業の集まりであるワイ

ズのような集まりは何よりも心強い家族だと思ってますの

で、よろしくお願いします。

新たな自分、そして新たなメンバーを迎え入れる体勢を

心がけよう。

竹園憲二 ＥＭＣ事業主任

（京都ZERO クラブ）

私の好きな言葉

清水 誠治郎

やってみせ言って聞かせて させてみて、誉めてやらね

ば 人は動かじ

話し合い耳を傾け 承認し、 任せてやらねば 人は育

たず

やっている姿を 感謝で見守って、信頼せねば 人は実

らず               山本 五十六

                      

例会のみどころ

7 月例会は中西部吉田部長の公式訪問です。

会長交代式も行います。

ご参加よろしくお願いします。

6 月例会出席率 6 月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 18 名 メン 11 名 6 月例会 0 円 切手 1.75    Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 6 名 今期計 68000 円 現金 1050 円

出席メン 11 名 コメット 0 名       ニシファンド

メーキャｯﾌﾟ 0 名 ゲスト 0 名 6 月例会 0 円

出席率 64．7 ％ ビジター 0 名 今期計 115800 円

例会充足率 94．4 ％ 出席者計 17 名

会 長 吉村 周平

副 会 長 湯浅 禎也 山本 勝也

書 記 内貴 康之

会 計 清水 誠治郎

会計監査 松本 武彦

直前会長 柿島 裕

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：     新たな日常とともに          強 調 月 間：Kick-off  EMC-MC

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情

“Building today for a better tomorrow

国際会長（IP）Jennifer Jones（オーストラリア）

“Action”「アクション」   

アジア地域会長（AP）田中 博之 （日本）

「“Let's do it now!”」   西日本区理事 古田 裕和（京都トゥービー）

ワイズの力を信じて、自図から行動しよう 中西部部長 吉田 由美 （大阪なかのしま）
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6月例会報告

柿島 裕

去る6月21（日）11:00-13:00ホテルクライトン新大阪に

て3か月ぶりで今期最後のリアル例会が来期への引継ぎ会

の前に開催されました。参加者はメネット6名を含む23

名。連絡主事が樋上恵一氏より津田晃男氏に代わりました

ので、津田氏入会式が湯浅EMC主査の立ち合いのもと執り

行われました。津田氏は、豊中出身のスポーツ少年で、少

年野球を皮切りに高校からラグビーに打ち込み、大学は日

本で唯一の体育系国立大学である鹿屋体育大学（鹿児島

県）へ進学。卒業後はアルバイトをしながら2年かけ

て自転車で日本を一周するなど、大変ユニークな経歴の持

ち主で、就職も国立青少年の家に行くとばかり思って連れ

て行かれたところが、なんとYMCA阿南国際海洋センタ

ー。そのままそこで2年間も過したそうです。その後、豊

中でウエルネス・野外活動の事業を担当し、今回初めてＹ

s

の連絡主事をすることになりました。若くフレッシュな感

性を生かされて大阪西クラブの活力をさらに高めて欲しい

と願っています。また誕生日お祝いは、3-5月分も含めた

5名に行いました。ニコニコ献金は、今回に限り、事前に

役員会で決めていた（公社）アジア協会アジア友の会（当

クラブは団体会員）主宰の「新型コロナウイルス感染対策

緊急支援募金」に対して行いました。献金は、主に困窮し

ているアジア系留学生の生活支援に充てられますが、お陰

様で33,000円の浄財が集まりました。心より感謝申し上

げます。

  

6 月 役 員 会 報 告     

日 時：6月30日（火） 18：45より

場 所：9階 多目的室

【出席者】 湯浅、谷、清水、吉村、津田

１） 6月例会の確認、評価

例会時のニコニコ33000円をアジア協会

の留学生に寄付。西村さんより集め方に

ついての提案があり、次回から検討

２）7 月例会の確認

  例会プログラム(案）

日 時  7月9日（木）  １９：００～２１：００

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  ３．０００ 円 飲み物代別途

中西部長公式訪問、会長交代式、部長、会長方針

             

３） 8月報ブリテン担当者の確認

４）報告事項

①次期クラブ事業委員

Ｙサ・ユース 湯浅禎也  地域奉仕 宮井順子 ＥＭＣ

吉村周平 ファンド 井上公男 交流  柿島裕  広報

藤岡孝輔ドライバー  谷正一 メール委員  谷正一

メネット会長 畠平恵子

②西日本区代議員会

  中止 はがきにて議決

③中西部評議会報告

６月２７日（土）今年度中西部会 中止になりました

新年会は2021／1／11 開催予定

④内貴さんが6月末をもって退会されました

５）確認＆審議事項

① クラブ例会について

8月以降例会の検討

通常の日時がお盆と重なるので8／6に変更し

納涼例会とする

② ブリテン原稿割り振りの確認

③ コロナ対策及び支援活動について

  ＹＭＣＡの留学生の支援を検討、現金ではなく

  食料品や調味料などの支援がいいとのこと

津田さんに方法等確認していただく

④ 西ワイズメンズクラブ ＩＴ利用について

ＺＯＯＭ、ＬＩＮＥ等の利用について
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役員会や例会をzoomで参加可能にしてはどうか

⑤ ３５周年について

スケジュールの確認

２１世紀の杜 “カンボジアに井戸”について

委員長：柿島 裕

記念例会 ２０２１ ７月期

土佐堀クラブより共催の打診あり、検討中

井戸贈呈式 ２０２１ 春予定でスケジュー

ルの設定

         ＹＭＣＡニュース

津田 晃男

いつも大阪YMCAの諸活動にご理解ご協力をいただき感

謝申し上げます。

自宅から最寄り駅までの木々に住み着いているウグイス

の鳴き声が洗練され、とても響くきれいな鳴き声となって

きました。例年よりも草木が猛々しく感じているのは私だ

けでしょうか？生命が輝く季節がいつものように訪れま

す。青空に向かって手足を伸ばし、たくさんの元気を蓄え

たいと思います。

☆第327回早天祈祷会☆

日時…2020年7月17日（金）7：30～8：15
※朝食会は実施しません。

奨励…辻 マリア さん（ホーリーバイブルチャーチ伝道

師）

場所…大阪YMCA会館 10 階チャペル

☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い☆

大阪YMCAでは、YMCA運動を支え発展させていく担

い手であるユースボランティアリーダーの安全と研鑽のた

めに、研修などに用いられる募金を行っています。みなさ

まのご協力をお願い致します。

【募金方法】 一口 1,000円

【募金期間】 7月18日（木）～9月30日（水）

【受付窓口】 各YMCA、大阪YMCA統括本部

【その他】クレジットのご利用も可能です。以下URL
からお願いいたします。

      https://kifu.fm/osakaymca/form.php

メネットコーナー                

畠平 恵子

今、機内で読んだけど、近江長岡は源氏蛍が有名だって知

ってた？と弟から電話が入る。

知ってるよと言うと、なんだと言って切られた。

夫と一緒に観に行ったのは、何年前だったのかしら？途

中、醒ヶ井で梅花藻も満開で水中に白くゆらゆら咲いてき

れいだったのを思い出す。

昨日は数か月ぶりに京都の友人と嵐山で逢った。早朝にト

ロッコ電車にも乗車。

嶬峨野を散策。人の少ない竹林の気持ちいいこと！生垣か

ら伸びている花を愛でながら、とりとめの無い話がつきな

い。

「あっ！」あの白い綿菓子みたいなのは何て名前？思い出

しそうで名前が出てこない。二人してブラシの木みたい

に、見たままの名前だったよねと言い乍ら、別れ夜に自宅

で思い出した。スモークツリーだ！お互いにすっきりして

一日を終える。

こんなとりとめの無い日常がやっともどってきてホッとす

る。

コロナで緊急事態宣言発生以来、ステイホームと言われ家

にこもる日々。

買い物一つも気を使って。自粛警察なんて事迄とび出し、

まるで監視社会状態がコロナ以上に気持ち悪い。

コロナはまだまだ続くでしょうが、ふりまわされず、自分

で夫々注意してすごしたいと思う。

監視しあうのではなく、自己コントロール。そんな日常で

過ごしたいです。

西淀川こどもセンターより

大変お世話になっております。

NPO法人西淀川子どもセンター事務局スタッフの水谷と

申します。

この度はご寄付いただきありがとうございます。

みなさまにはいつも温かく支えて頂き、とても励みとなっ

ております。

最近は新型コロナウイルスの影響もある中、

夜間サテライト活動では無事に区切りを迎えることができ

ました。年度末に向けて事業も一息というところで、

今年度も何事もなく活動を終えることができ、ほっとして

おります。

騒ぎは先の見えない現状ではございますが

温かなご支援を励みに、来年度も活動を継続して参りたい

と思います。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



4

台湾小山さんより

長年、台湾のワイズメンズクラブの発展に寄与された林有

福さんが6 月24日にご逝去されました。90歳でした。

2000 年から2001年には、台湾区理事を歴任されまし

た。謹んでお知らせいたします。                                        

西日本区より

１） 次期前期の西日本区費 (７５００円／人 ) を免

除するこのことによって生まれるクラブ会計の余裕金の使

途は各クラブで自由にお考えください（例えばクラブ会

費・部費の減免や休会扱いするメンバーの会費の補填に当

てること等でクラブやメンバーがワイズの活動を変わらず

に継続出来る為の支援に使う）原資は区会計の残余金、繰

越し金の一部、今年度のワイズ起こし資金、国際会費・地

域会費の免除（未定）等です。

２） コロナ基金を創設し クラブ・メンバーに支援の

手を差し伸べるワイズの運動を新型コロナ (covid-１９) 
の惨禍で絶やすことがあってはならない。又、縁あってワ

イズ運動に関わって来て頂いたメンバーがワイズを離れざ

るを得ない状況に陥ることを何とか阻止するためにみんな

の心を合わせましょう。その為の基金です。また、関係す

るYMCAの支援・関係する団体の支援等に活用すること

を目的に。使金は7月5日に全クラブ宛に配信するアン

ケート（今、具体的に何に支援を必要とされているか）の

結果と基金の集まり状況を基にワイズの精神、良識、良心

によって委員会の判断により配分させて頂きます

ブリテン8 月号担当

巻頭言 （25字×23行以内）担当：吉村

例会報告 （25字×20行）担当：藤岡

私の好きな言葉（25字×４行程度）担当：石野

ちょっと一言（25字×22行程度） 担当：清水

メネットコーナー(25字×22行程度) 担当：谷

YMCAだより  (25字×20行程度)担当：津田連絡主事

7／25までに湯浅までお願いします

7 月例会プログラム

日 時7月9 日（木） 19 時00分～21時00分

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000 円

            

            

司 会：谷 正一

１） 開会宣言・点鐘 吉村会長

２） クラブソング 一 同

３） 開会挨拶 吉村会長

４）  会長交代式         吉村会長

ゲスト・ビジター紹介 司会者

５） 私の好きな言葉             清水 誠治郎

６） 食前感謝         清水 誠治郎

７） 晩餐

８）    インフォーメーション 谷 書記

９）  ＹＭＣＡニュース 津田連絡主事           

１０）部長公式訪問        吉田中西部長

                               中西部キャビネット

１１） 誕生日お祝い 湯浅 会長

１２） 西ファンド・ニコニコ井上 公男

１３） YMCAの歌 一  同

１４）閉会点鐘 湯浅 会長

１５） 21:00 珈琲タイム   

受 付： 松本 清水

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

今月はございません

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲY
今月はございません

活 動 予 定

７月

9日（木）例会:ホテルクライトン新大阪19：00

16日（木）第2例会: 大阪YMCA会館18：45

8月

8月1日（土）中西部 評議会

8月6日（木） 西クラブ納涼例会

       ホテルクライトン新大阪18：30

8月20（木）日第2例会: 大阪YMCA会館18：45


